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Ata da 4ª Sessão Extraordinária realizada pela Câmara Municipal de 

Leópolis, Estado do Paraná, no dia 22 de agosto de 2022. 

Compareceram os 09 Vereadores: Bruno Rafael Pinheiro de Souza, 

Edigar Henrique Leite, Ednaldo Aparecido Martins, João Aparecido 

da Silva, Orivaldo Toneze, Sandra Meires dos Santos, Silvana de 

Oliveira Fratoni, Waldecy Pereira dos Santos e William Rafael 

Mariano. O Presidente Waldecy fez abertura dos trabalhos na forma 

regimental, agradeceu a presença de todos, solicitou que o Secretário 

Edigar lesse a ata anterior da qual foi discutida, aprovada e assinada 

por todos. Na sequência, foi lido o Ofício/GP nº 181/2022 protocolado 

em 22/08/2022 para solicitar a retirada do Projeto de Lei nº 021/2022 

de 14 de julho de 2022, que “Autoriza o pagamento do piso salarial 

aos Agentes de Saúde e Agentes de Endemias no Município de 

Leópolis/PR, na forma estabelecida pela Emenda Constitucional nº 

120, de 05 de maio de 2022”. Dando início à Ordem do Dia, referente 

ao Projeto de Lei nº 05/2022 do Legislativo da Mesa Diretora, foram 

lidos o parecer jurídico do Dr. Carlos, pareceres das Comissões de 

Justiça e Redação, de Finanças e Orçamento, todos favoráveis à 

tramitação. Encerrada a leitura, o referido projeto foi colocado em 

discussão do qual o Vereador João questionou o Presidente se esse 

projeto é só para o Executivo ou se é para o Legislativo também. O 

Vereador Bruno disse que em abril a Câmara aprovou para Servidores, 

Vereadores, Vice-Prefeito, Secretários e só o Prefeito que tinha ficado 

sem e por isso agora esse projeto foi realizado pela Mesa Diretora e 

explicou que não é aumento real, é apenas reposição à inflação. 

Encerrada a discussão, o Projeto de Lei nº 05/2022 do Legislativo da 

Mesa Diretora foi colocado em 1ª votação do qual foi aprovado por 

todos. Em seguida, o Presidente questionou o Plenário se autoriza para 

votar hoje os Projetos de Lei nºs 20/2022, 22/2022 e 23/2022. O 

Vereador Bruno explicou que para dar tempo para a Prefeitura de 

licitar o Projeto que fala da semana do idoso. Todos autorizaram e 

assim foram colocados os Projetos de Lei nºs 20/2022, 22/2022 e 

23/2022 em 2ª votação dos quais foram aprovados por todos. Após 

votação de cada projeto, a Vereadora Sandra, o Vereador Bruno e 

Vereadora Silvana pediram respectivamente dispensas da 3ª votação, 

todos concordaram. E não havendo mais nada a tratar, em nome de 

Deus o Presidente Waldecy encerrou os trabalhos.  


